



Confort infos

n° 6 – Janvier 2022

La commune de Confort-Meilars
vous souhaite une

BONNE ANNÉE 2022.

BLOAVEZ MAD !



Mot du Maire



Bloavezh mat !

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Permettez-moi, tout d'abord, de vous présenter mes meilleurs vœux de santé, de bonheur et de réussite pour cette nouvelle année.

Malheureusement, une fois encore, la traditionnelle cérémonie des vœux ne pourra se tenir compte-tenu de la situation sanitaire.

Dans un contexte tendu et des contraintes plus ou moins importantes pour notre vie quotidienne, nous devons regarder devant nous. Nous vivons des mois difficiles mais gardons espoir que cette pandémie finira par s'atténuer avec le temps pour pouvoir retrouver une vie normale.

Du côté de l'équipe municipale, et malgré les contraintes, nous avançons avec méthode pour réaliser les projets du mandat.

L'année 2021 a vu la mise en service de l'Espace multi-sports Park Kerc'h et divers travaux de sécurité routière.

L'année 2022 verra la réalisation d'une série de travaux : nouvel assainissement du pôle scolaire, enfance-jeunesse et sportif ; démarrage du nouveau lotissement Heol Ar Vro ainsi que des travaux de voirie et de sécurité.

En parallèle, nous travaillons sur le dossier de la rénovation nécessaire de la salle polyvalente.

Malgré le contexte difficile, j'ai une grosse pensée pour nos associations et leurs bénévoles qui essaient de se retrouver et d'organiser des manifestations profitables pour tous. Je voudrais leur dire que la municipalité reste à leurs côtés car ces associations sont indispensables pour maintenir le lien social sur la commune.

Solidarité, respect et bienveillance restent les maîtres mots pour aujourd'hui et pour demain.

Très bonne année à toutes et à tous et prenez soin de vous !

Patrick LE DRÉAU
Maire de Confort-Meilars

URBANISME ET ÉTAT-CIVIL 2021

Urbanisme

Permis de construire : 15 (9 en 2020)
Déclaration préalable : 23 (25)
Permis d'aménager : 1
Certificat d'urbanisme : 53 (24)

État-civil

Naissances : 9 (3 en 2020)
Mariages : 3 (1)
PACS : 2 (1)
Décès : 12 (8)

Actualités du 4ème trimestre 2021

Octobre

Inaugurations du Pôle scolaire, enfance et jeunesse et de l'Espace multi-sports et loisirs Park Kerc'h



Les inaugurations du Pôle scolaire, enfance et jeunesse et de l'Espace multi-sports et loisirs Park Kerc'h se sont déroulées le vendredi 22 octobre 2021 en présence de Monsieur le Préfet, Madame La députée, Liliana Tanguy, Jocelyne Poitevin et Didier Guillon, conseillers départementaux et Monsieur Paul Gueguen, maire honoraire.

L'Espace multi-sports et loisirs Park Kerc'h



La création de cet équipement répondait à un besoin sur la commune (qui compte une forte proportion de jeunes) et figurait d'ailleurs en bonne place dans les projets de cette mandature.

Validé par le conseil municipal en décembre 2020, les premiers travaux ont débuté mi-juillet et se sont poursuivis fin août. L'équipement a été livré en début octobre.

De gros travaux de terrassement ont été nécessaires pour installer le terrain sur la partie nord de la parcelle et de déplacer la structure de jeux des plus petits sur la partie sud. Cet espace sera à disposition de tous les publics (enfants ou adultes) et il répond aux normes PMR en terme d'accessibilité.

Le coût total est de 109 263.65€ HT, la commune a bénéficié d'une subvention D.E.T.R de 39 000€.

Pôle scolaire, enfance et jeunesse



La restructuration et la mise aux normes de l'école maternelle et la création d'un pôle dédié à l'enfance et à la petite enfance était le projet phare de la mandature précédente (2014-2020).

Afin d'améliorer les conditions d'accueil des enfants et d'offrir de meilleures conditions de travail pour le personnel, la restructuration des locaux existants prévoyait une meilleure redistribution des surfaces et la réalisation d'une extension comprenant une salle de classe, un atelier d'arts plastiques, une salle de motricité, une buanderie et des toilettes.

Parallèlement, la réalisation du projet a intégré une réhabilitation de l'ancien bâtiment de l'école maternelle accompagnée d'une redistribution des surfaces, afin d'obtenir un ensemble fonctionnel et adapté aux structures d'accueil dédiées à l'enfance et à la petite enfance, à savoir le centre de loisirs Cap-Sizun Animation et la Halte-garderie Ti Câlins.

Dans le cadre de l'étude thermique, la chaufferie au fioul a été remplacé par une installation chauffage au bois granulés. (un raccordement vers la salle polyvalente a été prévu dans le cadre de la rénovation de celle-ci).

La nouvelle structure est ouverte depuis septembre 2020 après 18 mois de travaux perturbés, en partie, par la crise sanitaire. L'école maternelle, la halte-garderie et le centre de loisirs ont désormais chacun leur espace d'activité.

Le coût total de l'opération se monte à 891 505€ HT. La commune a bénéficié de subventions importantes :

de l'État pour un montant de 448 889€, de la Région Bretagne pour un montant de 115 711€, du département du Finistère pour 80 000€.

La part communale s'élève à 246 905€.

Novembre

Le repas des aînés

Le repas des aînés, offert par la municipalité, se tenait ce dimanche 7 novembre 2021 au restaurant Le Carillon. Après une année blanche, Le Maire Patrick Le Dréau et les élus de la commission des Affaires sociales ont accueilli leurs invités pour ce traditionnel repas annuel. Les 50 convives qui avaient répondu à l'invitation se sont retrouvés avec beaucoup de plaisir.



Commémoration du 11 novembre



Le jeudi 11 novembre, en présence de nombreuses personnes dont plusieurs jeunes, avait lieu la commémoration du 11 -novembre au monument aux morts de Meilars. Après le traditionnel dépôt de gerbe, le Maire Patrick Le Dréau, a lu le texte de Geneviève Darrieussecq, ministre déléguée chargée de la Mémoire des Anciens combattants.



La journée de l'arbre

La commune de Confort Meilars a organisé la journée de l'arbre samedi 27 novembre. Dans la matinée, les enfants nés en 2011 se sont retrouvés à la mairie où ils ont été reçus, avec leurs familles, par le maire Patrick le Dréau et Mathilde Conty, adjointe à l'enfance-jeunesse. Ils ont d'abord assisté à la plantation de l'arbre de leur génération puis ils ont partagé un pot à la salle du Conseil, où ils ont reçu en cadeau, un arbre fruitier et un livre sur l'écologie.



Téléthon 2021

Le vendredi 26 novembre, une vente de crêpes, au profit du Téléthon, était organisée à la maison des associations. La somme récoltée, soit 400€ a été remise le 18 décembre à Philippe Marion, délégué départemental du Téléthon.



Décembre

Noël à l'école publique

Le Père Noël arrive discrètement près de l'école de Confort-Meilars.



Il a d'abord rendu visite aux plus grands pour une distribution de chocolats, puis il s'est rendu auprès des maternelles où tous les enfants l'attendaient avec grande impatience.

Avant qu'il ne distribue ses cadeaux, le père Noël a reçu de très beaux dessins. Il a ensuite donné un cadeau à chaque élève puis un cadeau collectif pour la classe.



Noël de la commune

En raison des contraintes sanitaires, le traditionnel spectacle de Noël n'a pu avoir lieu. A la place, la commune a offert un cornet de chocolats aux enfants de 2 à 10 ans et un livre aux moins de 2 ans.

Ceux qui n'ont pas pu se déplacer, peuvent venir retirer leur cadeau en mairie.



Informations diverses

Élections présidentielles des 10 et 24 avril 2022

L'inscription sur les listes électorales pour l'élection présidentielle est ouverte jusqu'au vendredi 4 mars 2022 à la mairie de Confort-Meilars. La date limite pour le faire en ligne est le mercredi 2 mars 2022 directement sur le site du gouvernement www.service-public.fr.

Pour les inscriptions fournir :

- une pièce d'identité (carte nationale d'identité ou passeport)
- un justificatif de domicile datant de moins de 3 mois.

Les électeurs ayant changé de domicile à l'intérieur de la commune sont également invités à indiquer leur nouvelle adresse avant cette date.

Confort infos

Directeur de la publication : Patrick Le Dréau

Rédacteurs : Sébastien Lohmann et Patrick Le Dréau - Photos : Sébastien Lohmann

Impression : Mairie de Confort-Meilars